

Continúa lucha por esclarecer asesinato de Muñiz Varela en Puerto Rico



Carlos Muñiz Varela
(1953-1979)

San Juan, 27 ene (RHC-PL) La publicación del libro "La contrarrevolución cubana en Puerto Rico y el caso de Carlos Muñiz Varela", contribuirá a la lucha por esclarecer este crimen, aseguró hoy Raúl Álzaga Manresa, uno de sus autores.

'Este libro tiene la intención de preservar los esfuerzos que se han hecho hasta ahora para el esclarecimientos del asesinato de Carlos y servir de base para continuar los esfuerzos que produzcan las acusaciones de los asesinos', destacó.

Álzaga Manresa, coautor del libro junto a Jesús Arboleya Cervera y Ricardo Fraga del Valle, agregó que también es una forma de persistir en la necesidad de que culmine la investigación de este atentado terrorista cometido por la ultraderecha cubana, tal como se han comprometido los nuevos funcionarios del Departamento de Justicia de Puerto Rico.

'Hay que evitar que continúe la impunidad en el asesinato de Carlos, ya que de una docena aproximadamente de participantes, siete están vivos', manifestó luego de la presentación del libro por el licenciado Alejandro Torres Rivera, compañero de luchas de Muñiz Varela, presidente del Colegio de

Abogados y Abogadas de Puerto Rico.

Muñiz Varela, militante del independentismo puertorriqueño nacido en Cuba, cayó herido en una emboscada el 28 de abril de 1979 cuando se dirigía hacia la residencia de su madre en el vecino municipio de Guaynabo.

Dos días después se produjo su muerte, de la que se responsabilizó una organización terrorista de exiliados cubanos que, siempre se dijo, actuaban al amparo de las autoridades puertorriqueñas y estadounidenses.

Desde entonces, Álzaga Manresa y Fraga del Valle se han mantenido activos para que se esclarezca el crimen del joven izquierdista de 26 años de edad que, al igual que sus compañeros, propulsó el encuentro entre los cubanos que se marcharon en los primeros años del triunfo de la Revolución con su pueblo.

Los tres participaron, además, en la fundación de la Brigada Antonio Maceo y crearon Viajes Varadero para propiciar desde Puerto Rico el reencuentro de los cubanos en el exterior con sus familiares en Cuba.

El libro 'La contrarrevolución cubana en Puerto Rico y el caso de Carlos Muñiz Varela', publicado en Puerto Rico por Ediciones Callejón, recoge casi cuatro décadas de investigaciones de sus autores.

Carlos Muñiz Pérez, hijo de Muñiz Varela, expresó que 'este es un libro de presente y futuro; es la mejor evidencia de la lucha que hemos llevado y el mayor estímulo para seguir la lucha hasta alcanzar la justicia'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119804-continua-lucha-por-esclarecer-asesinato-de-muniz-varela-en-puerto-rico>



Radio Habana Cuba